



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

Nachbericht – Veranstaltung

HAUPTVERSAMMLUNG 2023

in den DITF in Denkendorf am 26. April 2023



Die Hauptversammlung mit Wahl des Vorstands des Club d'affaires du Bade-Wurtemberg e.V. fand in diesem Jahr am 26. April 2023 in den [DITF \(Deutsche Institute für Textil- und Faserforschung Denkendorf\)](#), Firmenmitglied des Clubs, statt. Insgesamt 45 Mitglieder des Club d'affaires sowie der Schirmherr des Clubs, **Herr Gaël de Maisonneuve**, Generalkonsul Frankreichs in Stuttgart, folgten der Einladung an diesem Abend.

Sie erwartete vor der formellen Hauptversammlung ein interessanter und zugleich abwechslungsreicher Einstieg in den Abend:

Gastgeber und **Vorstand der DITF, Herr Peter Steiger**, stellte in einem kurzen Impulsvortrag die vielfältigen Einsatz- und Forschungsfelder seiner Institute vor, in denen insgesamt ca. 250 Beschäftigte arbeiten. Europas größte Textilforschungseinrichtung arbeitet „vom Molekül zum Produkt“ unter anderem in den Bereichen Medizintechnik, Leichtbau, Nachhaltigkeit oder Digitalisierung.

Beim anschließenden Rundgang wurden den Teilnehmenden auf sehr anschauliche Weise klar, wie unterschiedlich die Einsatzbereiche von textilen Fasern sein können.





CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

Nachbericht – Veranstaltung

Besonders ein Projekt blieb den Teilnehmenden in Erinnerung: 3D-Abstandstextilien, die es in entlegenen und im wahrsten Sinne des Wortes staubtrockenen Wüstengebieten ermöglichen, Wasser aus dem morgendlichen Nebel zu gewinnen. Mit vielen neu gewonnenen Eindrücken zurück im Veranstaltungssaal begann für die Teilnehmenden der formelle Teil der Hauptversammlung.



Die Präsidenten Céline Eheim und Dr. Roman Frik blickten auf die Veranstaltungen des letzten Jahres zurück. Nach weiteren Informationen zur Mitgliederentwicklung sowie der finanziellen Situation des Club d'affaires standen in diesem Jahr die Neuwahlen des Vorstands an.

Dr. Roman Frik und Emmanuel Zeguer haben sich nach sehr langer Vorstandstätigkeit dazu entschlossen nicht mehr zur Wahl anzutreten. Als neue Vorstandsmitglieder stellen sich Jörg Luft sowie Fabian Heiligenstetter neben Céline Eheim, Anne-Cécile Graber und Timo Glasbrenner zur Wahl. Die Mitglieder wählten alle aufgestellten Personen in den Vorstand.



Der neue Vorstand des Club d'affaires du Bade-Wurtemberg e.V.:



Céline Eheim



Jörg Luft



Anne-Cécile Graber



Fabian Heiligenstetter



Timo Glasbrenner

Mit sehr emotionalen und persönlichen Worten dankte Céline Eheim im Namen des neu gewählten Vorstands den ausgeschiedenen Personen, Dr. Roman Frik und Emmanuel Zeguer, für die sehr gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren.

Nach einem kurzen Ausblick auf das Arbeitsprogramm endete somit der formelle Teil der Hauptversammlung. Der Abend jedoch war noch nicht beendet. Beim anschließenden Zusammenstehen rund um das reichhaltige Büffet und erfrischenden Getränken ließen alle Teilnehmenden den Abend bei angeregten Unterhaltungen ausklingen.

Ein großes Dankeschön an das gesamte Team rund um Peter Steiger und Valérie Bartsch für den sehr schönen Abend in den Deutschen Instituten für Textil- und Faserforschung in Denkendorf.

Timo Glasbrenner

Mitglied des Vorstands

Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

Nachbericht – Veranstaltung

Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren Hauptsponsoren:



Danke sehr für die weitere Unterstützung:

3



RÉSEAU DES CLUBS D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMANDS
NETZWERK DER DEUTSCH-FRANZÖSISCHEN WIRTSCHAFTSCLUBS

